
À la première rencontre, lors de mon
accueil l’intervenante du Pilier m’a reçue

cordialement et elle était disponible
pour répondre à mes questions.

Ensuite, il y a eu des activités auxquelles
mon conjoint et moi avons participées.
Présentement il y a des intervenantsES
pour chaque secteur qui peuvent nous

répondre.
Personnellement j’aime bien

m’impliquer dans cet organisme.
J’aime rencontrer d’autres conjoints et

aidants lors d’activités.
Merci au Pilier.

Témoignage de Marguerite De La Sablonnière,
membre proche.


